

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんたい  
2017

No.305



5月1日(月)、(株)薩摩川内市観光物産協会  
のアドバイザーに奈良迫英光氏が就任されま  
した。同氏には、県観光プロデューサーの経  
験を生かし、本市の情報発信や観光への提言  
を行っていただきます。今後、本市の観光振  
興のさらなる向上が期待されます。

さらなる観光振興に期待！  
奈良迫氏がアドバイザー就任



5月20日(土)、鹿島ウミネコまつりが開  
催され、島内外からの153人の参加者が、ウ  
ミネコの餌付けや西海岸の断崖クルージング、  
昼食の海鮮バーベキューなどを楽しみました。  
今年は、ウミネコの数が例年よりやや少な  
めでしたが、当日は天候にも恵まれ、絶好の  
クルージング日和で、参加者は目の前をさっ  
そうと飛び交うウミネコの姿や大迫力の断崖  
に大興奮の様子でした。

美しい海と鹿島断崖を満喫  
鹿島ウミネコまつり開催

里支所の旧議場  
が、「テレワークのある  
島暮らし」の実証  
実験施設として生ま  
れ変わり、5月12日(金)にオープンしました。



「しまとりえ」は「島のアトリエ」を意味し、島  
暮らしの模擬体験や地域づくりの会合など、活  
用方法はさまざまです。無料で利用でき、今後、  
島の定住促進や地域活性化につながるものと  
期待されます。

\*テレワーク＝「情報通信技術を活用した場所や時間にと  
られない柔軟な働き方」を示す造語

【利用受付】＝東シナ海の小さな島ブランド株  
株式会社 ☎09969(3)2212

テレワーク実証施設  
「しまとりえ」オープン！

梅雨や台風  
シーズンを前に、  
5月23日(火)、  
市や県、警察、  
消防などの防災  
機関が参加し、  
危険箇所の点検を実施しました。



今年は、川内川の引堤工事や東郷町藤川の  
崩土現場などの点検を行い、災害発生に備えた  
情報共有、事前対策の検討などを行いました。

災害シーズンに備え  
防災点検を実施



5月23日(火)、初となる「ひとみらいミー  
ティング」を樋脇町の諏訪保育園で開催。これ  
は、市民の各ライフステージにおける支援・  
環境整備を図るため、子育て世代などさまざ  
まな年代の方との対話を通じて、少子化対策  
および女性活躍、男女共同参画の推進を図る  
ことを目的としています。今後も希望のあった  
事業所などに出向き、実施していく予定です。

樋脇  
「ひとみらいミーティング」  
初の開催